

Schuhregale leergeräumt

Sammlung für Kolpingstiftung

Bischof Franz-Josef Bode, Generalvikar Theo Paul, Bürgermeister Ansgar Pohlmann, Pfarrer Reinhard Walterbach und mit ihnen viele hilfsbereite Bürger: Sie alle räumten ihre Schuhregale leer.

pm **GEORGSMariENHÜTTE.** „Mein Schuh tut gut“ lautete das Motto der bundesweiten Sammelaktion, an der sich auch die Kolpingsfamilie Oesede beteiligte. Insgesamt 136 Paar Schuhe nahmen die Vorstandsmitglieder am Sammeltag entgegen, um sie in Kisten zu verpacken und weiterzuleiten. Alle Schuhe werden durch die Kolping Recycling GmbH nach Qualität und Nutzungsmöglichkeiten sortiert und dem Secondhandmarkt zugeführt. Der Erlös kommt dem Aufbau

des Stiftungskapitals der Internationalen Adolph-Kolping-Stiftung zugute.

In der anschließenden Feierstunde begrüßte die Kolpingsfamilie Oesede sechs neue Mitglieder und ehrte viele Jubilare für 40-, 50-, 60-, 65- und 70-jährige Mitgliedschaft. Bereits zum vierten Mal nahm zudem Maik Bartelt als Vertreter des ehrenamtlichen Vereins „Furaha Phönix Kinderhaus Kenia“ eine Spende aus dem Erlös des Getränkestandes auf der Oeseder Kirmes entgegen. Organisator Markus Debbrecht und Niklas Debbrecht überreichten den Scheck über 1824 Euro. In 2017 findet in Georgsmarienhütte die Diözesanversammlung des Kolpingwerkes Osnabrück statt. Ausrichter sind alle fünf Kolpingsfamilien der Stadt Georgsmarienhütte.

2500 Euro aus Gewinnsparen



Eine willkommene Weihnachtsüberraschung hielt die Volksbank eG Bad Lär-Borgloh-Hilter-Melle in ihrer Zweigstelle in Borgloh für Detlef Möller bereit: Beim Gewinnsparen entfiel auf sein Los ein Gewinn von 2500 Euro. „Ich hätte nie geglaubt, dass ich mal dabei bin“, freute sich der strahlende Gewinner, der bei dem Anruf seiner Volksbank-Filiale zunächst an einen Scherz glaubte. Passend zum Fest überreichten ihm Wilhelm Stiene und Sabrina Meyer vom

Serviceteam Borgloh (von links) nun den Scheck - zusammen mit einem Blumenstrauß und den Gratulationen des Bankvorstandes Klaus Windoffer. „Wir freuen uns natürlich, dass ein Kunde von uns dabei ist“, betonte Windoffer. Der Dank des Gewinners gilt unterdessen dem Team in Borgloh: „Hier werde ich immer gut betreut und bei allem unterstützt. Das ist nicht selbstverständlich.“ Für ihn steht fest: Beim Gewinnsparen wird er weiterhin mitmachen. rop/Foto: Petra Ropers



Ines Hufnagel



Dr. Petertönjes

KLINIK AM KASINOPARK
GEORGSMariENHÜTTE



UNSERE AMBULANTEN ANGEBOTE

PHYSIOTHERAPIE

Krankengymnastik, Krankengymnastik nach Bobath, manuelle Therapie, manuelle Lymphdrainage, Funktionstraining des Kiefergelenkes (CMD), Massagen

Wir freuen uns auf Sie!

Termine unter 05401/338-430

UNSERE VORTRAGSTHEMEN JEWELLS MITTOCHS UM 16.00 UHR

15. Februar **Schluckstörungen – ein ernstzunehmendes Problem**

17. Mai **Demenz**

20. September **Therapie der Alkohol- und Medikamentenabhängigkeit**

15. November **Hypertonie**

Nähere Informationen und Anmeldung über das Sekretariat Dr. Petertönjes unter der Telefon-Nr. 05401 / 338-254

KLINIK AM KASINOPARK

Hospitalweg 1 · 49124 Georgsmarienhütte · Tel.: 05401/338-254 · www.klinik-am-kasinopark-gmh.de